



Musikvideo als Kurzfilm aus einem Travestie-Club auf der Reeperbahn: Le Fly melden sich mit ihrem neuen Song "Wir sehen sehr gut aus" zurück.

Gut aussehen im Pulverfass

Le Fly stellen musikalischen Kurzfilm vor.

21. Dezember 2016, Von: Redaktion, Foto(s): Promo-/Pressefreigabe

Neues aus Hamburg-St.Pauli gleich in doppeltem Sinne. Zum einen meldet sich die aus dem bunten und alternativen Hamburger Stadtteil stammende Rap/Rock/Tanzmusik-Band Le Fly mit einem neuen Video zurück, zum anderen rückt der Clip zur neuen Le-Fly-Single, der im Grunde ein Kurzfilm ist, einen auf der Reeperbahn in St.Pauli ansässigen Travestie-Club und sein Ambiente in den Mittelpunkt: Das Pulverfass. Mit der Video-Single „Wir sehen sehr gut aus“ wollen Le Fly einen ersten Ausblick auf ihr neues Album geben, das im Frühjahr auf den Markt kommen soll.

Le Fly, seit einigen Jahren schon sichere Garanten für stimmungsvolle Club- und Festivalshows haben in letzter eifrig an ihrem neuen Album gearbeitet, das im Frühjahr 2017 in den Handel kommen soll und damit wird die Hamburger Band dann auch wieder auf die Bühne, sprich auf Tour gehen. Derzeit sind die ersten Sommerfestival-Shows bestätigt.

In diesen Tagen, kurz vor dem Weihnachtsfest hat die Band mit „Wir sehen sehr gut“ aus ihre erste Video-Single aus ihrem neuen Werk präsentiert. Das Ganze ist eher ein knapp sechsminütiger Kurzfilm als ein typisches Musikvideo. Für die Umsetzung zeichnet Dan Weigl verantwortlich, der als Band-Intimus gilt. Im Pulverfass auf der Hamburger Reeperbahn, einem der ältesten und renommiertesten Travestie-Clubs -und das nicht nur auf der berühmt-berühmten Amüsiermeile auf St.Pauli- ist der musikalische Kurzfilm in edel-extravaganter Rotlicht-Ambiente entstanden.

Le Fly werden als „die heißesten Nutten aus Hamburg“ angekündigt und legen stilecht in Travestie-

Outfit einen lässig-lockeren Soul-Rap hin, der wahrscheinlich im kommenden Sommer wieder Stimmung auf die Festival-Wiesen zaubern dürfte.

Aktuell sind fünf Sommer-Open-Airs für Le Fly bestätigt, darunter Auftritte auf dem Deichbrand-Festival in Cuxhaven (20.-23.Juli) und auf dem Rocken am Brocken im Harz (5.August).

Ein exakter Veröffentlichungstermin für das neue Album ist bislang noch nicht bekannt gegeben worden.

Links:

www.lefly.de

www.facebook.com/tanzmusik

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Eine Hardcore-Familie aus New York](#)(11.02.2021)

[Freude in schweren Zeiten](#)(21.01.2021)

[Hoffnungsvoller Blick in die Zukunft](#)(26.10.2020)

[Musikalischer Kampf für die First Nation](#)(03.10.2020)

[Mehrdeutige Einladung zum Aufstand](#)(24.09.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.

Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)